



●安曇地区●
701世帯
男女 617人
608人
合計 1225人
R7.5.1現在

着任のご挨拶



安曇地区  
地域づくりセンター長  
萩原 秀樹

この度の人事異動により、令和7年4月1日から安曇地区地域づくりセンター長として着任いたしました萩原秀樹と申します。地域の皆様には、日頃より公民館事業にご理解ご協力いただき、心より感謝申しあげます。

自然豊かなこの安曇地区に着任できましたこと、大変光栄に感じております。微力ながら、地域の皆様の生活に寄り添い、公民館がこれまで以上に身近で、活気あふれる交流の拠点となるよう努めてまいりたいと存じます。

公民館では、文化教養、健康増進、子育て支援など、多岐にわたる事業を展開しております。これらの活動を通して、

まつもとお山ですくすく子育てサロン



山間地域での親同士の交流や集いの場を作ることを目的に始まり、3年目を迎えた、まつもとお山ですくすく子育てサロン。

山ですくすく子育てサロンの回は、乗鞍と波田からの参加者と共に、繰り返し使えるお茶袋を作り、乗鞍に自生している野草茶を味わいました。

笹を煎って作った野草茶は苦みもなく、優しいお味で参加者も笑顔に。自然の恵みをいただく春らしいサロンとなりました。参加者のアイデアが

皆様の暮らしを支え、地域福祉の向上に貢献できるよう尽力するとともに、地域の皆様の声に耳を傾け、共に知恵を出し合い、地域課題の解決に取り組んで参ります。

今後、地域の皆様のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

2月中旬に奈川から島々に引越してきました。波田エリアで家を探していましたが、



島々 和合 廣明 彩

あづみくまのついで⑩

縁あってこちらの町会長さんへ繋がり、島々の家探しをしていただきました。それまで候補地ではなかった島々、一度足を踏み入れたらびっくり!「素敵などころだなあ。好きだなあ」と感じました。おうちの内見の際には、ご近所の方々と言葉を交わす機会もあり、温かさに触れ、心を掴まれました。そんなわけで心が決まり、引越しを決めました。その後も気にしていただき、島々の皆さまの優しさに感謝と感動しっぱなしの

溢れ、乗鞍の魅力がいっぱい詰まったサロンは、毎回保健師もわくわくしながら参加しています。昨年度、保健師はお子さんの健康相談メインでしたが、今年度は、来てくださるお母さんやご家族も健康でいきいきと過ごしてほしい願いを込めて、大人も自分の体に関心を向け、一緒に運動などできたらいなと思っています。まず第一回は、体組成計を使って筋肉量や体内年齢を確認しました。今後は握力を測ったり、お父さんが楽しめる場面も登場するかも?ぜひお立ち寄りください。

安曇地区担当保健師  
小林佳子

開館時間は次の通りです。

4月〜10月:14時〜17時、  
11月〜3月:13時30分〜  
16時30分(学校登校日)

ふれあいパーク乗鞍  
93-1122

図書館に遊びに来ませんか?

ふれあいパーク乗鞍にある図書館では、年2回、図書の入替えをしています。4月17日に、なんと300冊を入れ替えました。5名の図書視聴覚委員が、人気のある本などを調べて選んでいます。お子さま向けの絵本から、ご年配の方まで楽しめる本を取り揃えてありますので、足を運んでみてはいかがでしょうか?

日々です。子どもたちも満足そうに暮らしているように感じます。これから島々の楽しい所をたくさん見つけていきたいです。どうぞよろしくお願ひします。



「誰もが輝ける学校へ」

暖かな日差しを少しずつ感じる事ができる季節になりました。今日、大野川中学校に入学される中学一年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。中学校生活も小学校と同じように、色々な場面で人と関わりながら、自分を成長させていく場です。その中で、みんなに伝えたいことがあります。それは、「絶対にあきらめることなく協力し合うこと」です。色々なことにつきまづき、自分の思い通りにできないことがあると思います。そんな時は、自分で考えて困っているより、みんなと意見交換ができる方がみんなと意見交換ができ、自分で考えるよりもっともつと素晴らしいものができるのではないのでしょうか。そうしていくことで、みんながつくった学校目標「誰もが輝ける学校」が実現できると思います。今年、修さん、美冬さん、ジョサイアさん、有さん、快都さん、優斗さん、そして僕を含めた7人です。これからの学校生活で楽しい



こと、大変なこともあると思います。諦めず7人が一体となつて協力していける学校にしていきましょう。世界には私たちがのように、安全に学んでいる生徒もいますが、学びたくても学べない生徒もいます。学べることに感謝して、学ぶ価値を忘れずに最高の3年間にしていってください。改めてご入学おめでとうございませう。令和7年4月4日 生徒代表 マカリストー マラカイ



新入生代表挨拶



雪もすっかり溶け、暖かい日差しが降り注ぐ春。私たち安曇小中学校新入生は入学を迎えることができました。本日は私たちのために、素晴らしい入学式を開いてくださりありがとうございます。新入生を代表し挨拶をさせていただきます。

中学校に上がると、いろいろなことが変わります。例えば、テストでは事前に計画を立て、テスト勉強をしないとダメです。後悔してしまふこととがあるのです。それを改善したいです。そのために、先のことを考え、今何が必要か考えることを頑張りたいです。本日、先輩方や先生のお話を聞き、中学校生活がさらに楽しみになりました。中学校の3年間はとても短い時間だと思ふので、後悔のないよう、一日一日を大切に過ごしていきたいです。先生方、まだまだ未熟な私達ですが、皆で協力しあい一杯頑張ります。ご指導をよろしくお願ひ致します。そして家族の皆さん、悩む



ことや迷うこともあり、迷惑をかけることもたくさんあると思いますが、温かく見守ってくださいと嬉しいですね。中学校でも楽しむことを忘れず、皆で協力し合いながら頑張つていきたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。 中学二年 大城 胡桃